

## Der Kußweg steht im Zeichen der Bewegung

Einweihungsfest für Parkouranlage und Aktiv-Stationen nebst Graffiti-Wand am Donnerstag

Mit Mitteln des Förderprogramms Soziale Stadt Schalke wurden am Kußweg drei neue Anregungen für Bewegung, Sport und Kreativität für Bürger geschaffen. Mit einem Fest sollen diese nun eingeweiht werden. Am Donnerstag, 29. Juni, 15 bis 18 Uhr, sind alle eingeladen, sich die neuen und älteren Angebote anzuschauen oder zu nutzen. Für sportliche Wiedereinsteiger und ältere Aktive sind Aktiv-Stationen vorhanden. Die Geräte ermöglichen einfache Bewegungsabläufe im Freien – in der Gruppe oder auch alleine.

Eine Parkour-Anlage bietet dazu sowohl Anfängern als auch Profis attraktive Möglichkeiten, den Sport auszuüben. Während des Festes gibt es drei professionelle Vorführungen durch lokale Sportler von der Grup-

pe „Parkour im Pott“. Sie leiten Interessierte auch an und geben beim ausprobieren Hilfestellung.

Neu ist auch eine Graffiti-Wand. Der Gelsenkirchener Sprayer Alexander Terboven (Street Art Initiative Spunk) wird an der Graffitiwand Mädchen und Jungen in die Geheimnisse dieser Kunstform einführen. Das Material wird gestellt.

Zu den kostenlosen Angeboten gehören auch der Kinderspielplatz, das Spielmobil, Tischtennis und die Boulebahn. Alle Angebote befinden sich direkt am Kußweg, zwischen der Rolandstraße und der Grenzstraße.

**i** Weitere Info: Mail an [marco.szymkowiak@gelsenkirchen.de](mailto:marco.szymkowiak@gelsenkirchen.de), ☎ 0209 40 85 87 66.



Mit Eleganz und Akrobatik überwinden Parkour-Sportler, wie diese hier aus der Nachbarstadt Mülheim künstliche und natürliche Hindernisse. FOTO: CHR. WOJTYCZKA